



O.J.D.: 2892
E.G.M.: 19000
Tarifa: 139 €
Área: 90 cm2 - 10%

IDEAL

ALMERÍA

Fecha: 30/05/2014
Sección: ALMERIA
Páginas: 7

La Universidad de Almería cuenta con dos nuevos doctores 'honoris causa'

■ JAVIER NAVARRO

ALMERÍA. Hoy la Universidad de Almería se viste con sus mejores galas para investir como doctor honoris causa al filósofo Pedro Cerezo Galán, catedrático de Historia de la Filosofía de la Universidad de Granada y al escritor y filólogo Juan Carlos Rodríguez Gómez, catedrático

de Sociología de la Literatura y de la Cultura en la Facultad de Filosofía y Letras de Granada.

El acto solemne de la máxima distinción honorífica universitaria tiene previsto su comienzo a partir de las 12 horas en el Auditorio de la universidad, presidida por el rector de la UAL Pedro Molina.

Cerezo Galán, natural de Hinojosa del Duque, es especialista en Historia de la filosofía moderna y contemporánea, en la que ha trabajado especialmente el pensamiento de Hegel y la izquierda hegeliana, así como la Fenomenología y la Hermenéutica. Toda una vida consagrada a la investigación

que lo ha convertido en uno de los filósofos más prolíferos del pensamiento español, con una extensa obra que se podría resumir en una decena de libros de edición propia y casi una centena de aportaciones en otros estudios filosóficos escritos de manera colaborativa.

Por su parte, Juan Carlos Rodríguez Gómez se presenta como doctor Emérito de la UGR y premio extraordinario de licenciatura y apadrinado por el profesor y catedrático de la UAL Gabriel Nuñez. Dedicado a la poesía, su trabajo lo ha desempeñado en varias universidades

del extranjero tales como Duke (Carolina del Norte) Stony Brook (Nueva York) y la Sapienza de Roma. La obra lírica de Rodríguez Gómez han sido traducidas a diversos idiomas consagrándole como uno de los principales rapsodas del siglo XXI en las letras hispanas.

Con la investidura de Cerezo Galán así como la de Rodríguez Gómez, la Universidad de Almería rendirá tributo a dos vidas dedicadas al impulso de la literatura y el pensamiento humanístico. Dos nuevos doctores que se unen la lista de los 3 Honoris Causa investidos por la UAL.